
Subject: Warum setzt die Kosmetik-Industrie so wenig Wirkstoffe gegen AGA ein?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 27 Oct 2010 19:31:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Kosmetik-Produkte gegen AGA die ich kenne, sind meist Brennesselhaarwasser oder Koffein
oder irgendwas duftendes..
Dabei gibt es doch so viel WIRKLICH wirksames gegen AGA, zumindest sagen das die Studien:

- Sophora root
- OPC
- grüner Tee
- L-Carinitin
- Himbeer-Keton (erhöht IGF-1)
u.s.w.

bekommt die Kosmetik-Industrie einfach keine Zulassung für diese Stoffe, weil sie der
Pharmaindustrie ein Dorn im Auge sind?
Oder darf die Kosmetik-Industrie diese Wirkstoffe gar nicht einsetzen? Wenn nein, warum nicht?
Alle oben aufgeführten Stoffe sind doch keine Rezeptpflichtigen Medikamente.

Kann mir jemand meine Fragen beantworten?

Dankeschön!  
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